










	







xUso de cookies
Utilizamos cookies propias y de terceros para mejorar nuestros servicios y mostrarle publicidad relacionada con sus preferencias mediante el análisis de sus hábitos de navegación.
Si continúa navegando, consideramos que acepta su uso. Puede obtener más información, o bien conocer cómo cambiar la configuración, en nuestra Política de cookies











	












  




    

    



    

    

  





		
					

    

    
		Portada
		
	Torrejón
	


		Política Torrejón
		
	Municipal Torrejón
		
	Sociedad Torrejón
		
	Sucesos Torrejón
		
	Deportes Torrejón
		
	Cultura Torrejón
	


	








	
	Alcalá
	


		Política Alcalá
		
	Municipal Alcalá
		
	Sociedad Alcalá
		
	Sucesos Alcalá
		
	Deportes Alcalá
		
	Cultura Alcalá
	


	








	
	Zona Este
	


		Coslada
		
	San Fernando
		
	Arganda
		
	Rivas
		
	Noreste
	


		Algete
		
	Ajalvir
		
	Paracuellos
		
	Daganzo
		
	Camarma
	


	








	
	Corredor del Henares
	


		Mejorada
		
	Velilla
		
	Loeches
		
	Meco
		
	Villalbilla
	


	








	
	Sureste
	


		Estremera
		
	Aranjuez
		
	Morata de Tajuña
		
	San Martín de la Vega
		
	Nuevo Baztán
	


	








	


	








	
	Otras Noticias
	


		Comunidad de Madrid
		
	España
		
	Madrid
		
	Economía
		
	Rincón Verde
	


	








	
	Punto D Vista
	


		Editorial
		
	Microscopía
		
	Mira Telescópica
		
	Otra Mirada
		
	La Columna del Ciudadano
		
	La Cara Oculta
	


	








	
	Lente de Aumento
	


		A Fondo
		
	Análisis
		
	Dossier
		
	Torrejón Secreto
		
	A Todo Color
		
	Vecinos Ilustres
		
	Crónicas de un Pleno
		
	Hemeroteca
	


	








	
	Blogs
	


		El Choniblog
		
	Interferencias
		
	Pura Ciencia
		
	Cinturón de Orión
		
	Kaleidoskopio
		
	El Termómetro
		
	Salud y Espiritualidad
		
	Geno Gourmet
	


	








	
	Agenda


    

    

    






		

			
					TRENDINGPúnicaMetroChoniblogMetroEsteSemana SantaSucesosPlenosParoCervantes

		

	
    
    
        

   
        
          		


         		
                	 

                        
        
 
		  
  	19
Sep
2021

		
				
			El Pleno de San Fernando aprueba una moción contra la ampliación de Barajas
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La portavoz de Actúa abandona su escaño 





El pleno ordinario correspondiente al mes de septiembre abordó  diversos asuntos de interés, dando ‘luz verde’ a una propuesta que,  basada en un manifiesto de la Plataforma de Afectados por Metro, tiene  por objeto brindar apoyo a los/as vecinos/as que padecen grietas y  serios desperfectos en sus viviendas fruto de la Línea 7B de Metro. En  la misma se exige la elaboración de un Plan Integral destinado a aportar  solución a todos y cada uno de los problemas generados por el  suburbano, una infraestructura competencia de la Comunidad de Madrid.  También se solicita la visita de la presidenta regional a la zona para  conocer el estado de inmuebles, locales y edificios públicos “y para que  pueda comprobar la gravedad de la situación (…)”, tal y como recoge el  documento, donde se hace alusión a “un paquete de indemnizaciones por  los daños causados” o realojos “graduales y adaptativos” que se ajusten a  las necesidades de los/as afectados/as, entre otras cuestiones. “La  moción, que contó con un importante respaldo, incluye las demandas que  estamos trasladando al Gobierno autonómico; y hacemos un llamamiento al  Grupo Popular para que se sume a esta lucha, porque aquí no hay siglas  ni colores, es una cuestión de seguridad y hablamos de justicia social”,  manifestó a este respecto el alcalde, Javier Corpa.

Durante la sesión, también se aprobó una propuesta a instancias de la  concejala de Industria, Lorena Galindo, dirigida a la ampliación de los  horarios para la apertura de terrazas por parte de establecimientos  hosteleros en la vía pública, que se fija a las 08:30 horas de lunes a  viernes y, a partir de las 9 horas, sábados y domingos. Esta nueva  norma, que acaba de entrar en vigor, se realiza en base a una orden de  la Consejería de Sanidad, y se mantendrá hasta la aprobación de la  modificación de la ordenanza municipal reguladora en esta materia.  Recordar que el Consistorio, a través del departamento de Industria,  lleva meses trabajando en este sentido. “Conseguimos, asi, la  conciliación entre esta actividad y la dinamización de la economía  local, con el derecho al descanso de la ciudadanía, porque este  Ejecutivo gobierna para todos/as, y así vamos a continuar (…). El PP  decía que tenía una fórmula mágica, pero ayer demostró que no contaba  tal, y que solo piensan en intereses partidistas”, concretó el primer  teniente de alcalde y portavoz de C’s, Alberto Hontecillas.

También el Aeropuerto de Madrid-Barajas ‘Adolfo Suárez’ copó  protagonismo. La mayoría de Corporativos/as alzó sus manos contra el  proyecto de ampliación. “Presentamos alegaciones, hace unos meses, a un  plan de maniobras de Enaire y, en este caso, mostramos nuestra  discrepancia y creemos que pasar de 70 a 80 millones de pasajeros/as es  una barbaridad y una propuesta sin sentido (…). Las instituciones  debemos caminar hacia modelos más sostenibles (…)”, dijo el regidor.

Para finalizar, Martín hizo un “balance positivo de la sesión”, la  primera del nuevo curso político. “Volvimos a demostrar que nuestra  ‘hoja de ruta’ es el interés de los/as vecinos/as y su bienestar”,  afirmó al respecto. La aludida también lanzó unas palabras de  reconocimiento a la concejala de Actúa, Arantza Azmara quien, durante la  jornada, anunció su renuncia por cuestiones personales. “Quiero  agradecer su labor y su voluntad política por llegar a acuerdos con este  equipo de Gobierno”, finalizó Martín.
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